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Question écrite
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Rubrique >recherche Tête d'analyse >santé Analyse > excipients pharmaceutiques.
développement.
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Texte de la question

M. Alain Marc attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur la probable nécessité de
développer à l'avenir l'utilisation d'excipients pour les médicaments. En effet, les industries pharmaceutiques se
doivent de diversifier leur stratégie d'innovation pour répondre aux besoins de leurs clients en matière de nouveauté,
d'efficacité et de bénéfice pour la santé et la nouvelle pharmacologie ne suffira pas à répondre à l'ensemble de ces
objectifs. Les excipients vont donc prendre une place de plus en plus importante dans ces industries
pharmaceutiques. Il lui demande donc si le Gouvernement entend favoriser la recherche dans le domaine des
excipients à effet notoire afin que ces derniers soient les moins nocifs possible, que ce soit dans les médicaments
génériques ou dans les princeps.
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